
监督哨 平安人寿涉销售误导
保监会叫停骚扰营销

本报综合消息 记者近日从

中国保监会网站获悉! 日前!保

监会人身保险监管部负责人与

平安人寿保险总经理进行了监

管谈话! 要求该公司积极整改!

认真开展销售误导治理工作"

据悉!此次谈话的起因是源

于近期平安人寿北京# 海南#厦

门等地营销员向社会公众发送

误导和违法违规内容的产品宣

传短信问题"

保监会对平安人寿提出三

点要求!一是对涉及发送违规短

信案件的营销员进行严肃处理

并追究相关销售人员及管理人

员的责任!同时对案件涉及的保

单进行风险排查!及时采取有效

措施消除已发短信的不良影响$

二是严格按照监管有关要求!强

化短信#电话#互联网等媒介渠

道的销售管理!排查营销员不规

范的销售行为!进一步加强对营

销员展业行为的管控$三是加强

销售误导综合治理工作!认真开

展销售误导自查自纠工作"

今年
!

月中旬!中国保监会

召开人身保险业综合治理销售

误导工作会议
"

保监会副主席陈

文辉指出! 一些违法违规问题!

特别是人身保险销售误导!成为

寿险市场最为突出的问题!严重

损害了保险业的声誉和形象!动

摇了行业持续快速发展的根基"

保监会党委高度重视销售误导

问题的治理工作!要求调动监管

部门#保险机构#行业组织#新闻

媒体和社会公众等各方面的积

极因素!形成综合治理的局面"
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最低交易量
被指对散户不公

六成投资者买不起一手茅台

交易规则对散户不公平

%都说要让股民价值投资!要让

股民买业绩好的! 可是有些股票股

民连买的资格都没有! 最低交易量

的限制把大多数股民拒之门外了" &

知名学者# 东方港湾投资董事长但

斌对现行的最低交易量限制规则表

示了强烈质疑"

但斌在博文中表示! 虽然管理

层提倡投资蓝筹股! 但中国证券市

场的现实是普通投资者想投资蓝筹

股并不容易" 以上海证券交易所交

易规则为例! 通过竞价交易买入股

票#基金#权证的!申报数量应当为

$&&

股
'

份
(

或其整数倍" 这意味着!

按中国
#

股的现状!只要是盈利能

力不断提升#业绩增长迅猛的企业!

中小投资者参与机会微小! 几乎没

资格与公司同呼吸共命运"

数据显示!目前
#

股最贵的股

票是贵州茅台!其次为洋河股份#东

方园林#张裕
#

等股票!其中
)*

元

以上的股票有
!*

只"

一手茅台需要资金
!

万元

在博客中! 但斌还列举了一些

数据来证明当前交易规则的不合

理" 但斌根据中登公司月报数据测

算!现有约
)+**

万户的投资者中!

,

万元以下市值的占据了
-./!%0

$

,

至
,&

万元的占据了
%1/))0

! 合计

1)/.20

$ 而账户市值在
!

万元以下

的自然人估计占
+&0

"

以贵州茅台为例! 买卖一手需

要资金
!

万元以上! 意味着有
+

成

以上的股民买不起一手贵州茅台"

但斌还分析! 基于当前的投资者结

构和市场环境! 自然人账户如果按

照适度分散的原则买入一个
)

只股

票的组合 !

1)0

的个人投资者买不

起股价
!&&

元以上的股票$

+&0

的个

人投资者买不起股价
%&

元以上的

股票 $

-.0

的个人投资者买不起股

价
!&

元以上的股票"

网友质疑数据不严谨

但斌的呼吁得到大批网友的支

持!网友%林城小子&表示'%看好茅

台股票! 准备从每个月的工资中拿

出钱来买
,&

股!也算是定投分散风

险"但是这交易规则坑爹啊!要将近

一年才能买得起
,

手茅台股票" &

不过!也有网友指出!但斌的建

议虽然有可取之处! 但其依据的数

据并不严谨" %中登公司公布的
#

股账户市值只统计了所持有的股票

市值! 并没有统计尚没有买入股票

的资金余额! 比如期末已上市的
#

股流通市值在
,

万元以下的自然人

比重为
-%/!%0

!但并不能说明这些

投资者账户资金总额是
,

万元以

下!还有可能留有剩余资金" &网友

%徐胖子&质疑道"

还有网友认为!目前
#

股市场

上绩优股并不都是高价股! 除了茅

台还有很多值得投资的股票! 证监

会不会为了一个贵州茅台股票去修

改交易规则"而且如果资金量过小!

风险承担能力较低! 就不适合投资

股票!完全可以通过基金理财"

!现代"

买低价股不涨!想买高价股又没那么多钱" 目前!交易所均规定!通过竞价交易买入股票#基金#权证的!申

报数量应当为
,&&

股$份%或其整数倍"这个规定让不少股民对一些高价绩优股望而兴叹"日前!知名学者#东方

港湾投资董事长但斌在博客中表示!目前有将近
%

成的股民买不起高于
!&

元的股票!为了让更多股民享受绩

优股的成长性!交易所应该废除最低买卖数量的限制"

!体彩人好样的" #

钱包丢失及时被送回!失主说"""

!!!!!!

本报综合消息 近日! 在体彩焦

作
,%&11

网点! 我们见到了一面写着

%诚信经营&的锦旗" 锦旗的背后是一

个体彩人重诚信的故事"

%这算啥呀!不是应该的吗( 捡到

钱包就应该还给失主! 咱可不能丢体

彩人的脸呀) &提起这件事!拾金不昧

的王先生说得轻描淡写"

%

月
,%

日!

在
,%&11

网点! 在记者和彩民的不断

追问下!王先生才说了这件事"据王先

生说!

!&,,

年春节期间! 一位彩民在

销售网点打了几注彩票! 将钱包丢在

体彩店里" 王先生和销售员毕先生就

把钱包收起来! 想着失主肯定一会儿

来领"

可左等右等!就是不见失主回来"

%咋还没人来领!想必是失主不知丢哪

儿了吧( 要不咱们看看钱包里有没有

失主的联系方式(&王先生和毕先生这

么一商量!打开了钱包"钱包里面有厚

厚的一沓新钱!三四千元的样子!还有

银行卡#身份证等物"王先生通过钱包

里失主购买电视机的售后服务电话!

多次请求帮忙联系! 最终找到了失主

杨先生"

看到失而复得的钱包! 杨先生非

常感激! 当即从钱包里拿出几百元钱

要感谢王先生" 但王先生说什么都不

要! 只是轻声说'%只要你坚持购买体

育彩票!继续支持公益事业!就是对我

最好的谢意" & 杨先生说'%你真是好

人!体彩人真不赖) 你放心!我本身就

是忠实的老彩民! 支持体彩公益事业

我义不容辞"我还会让我的员工#亲戚

朋友都来买体育彩票! 体彩人都是好

样的) &

!刘刚 改玲"

!!!!!!

您消费时如遇到银行#保险#证券#投资担保等行业出现的不合理收
费#欺诈#销售理财产品时存在风险提示不够#个别员工营销存在误导客
户等行为$请拨打以下投诉热线%
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以服务品质打造品牌形象
浙商保险周口市中心支公司

!!!!!!

本报讯 近日!为维护被保险

人权益!提升服务水平
3

浙商财产

保险股份有限公司周口市中心支

公司拓宽社会监督渠道
3

在全市范

围聘请
,&&

位客户服务质量监督

员!对该公司工作人员的承保#理

赔服务质量进行监督! 发现有误

导消费#效率低下#违法经营以及

其他服务质量问题! 可直接向该

公司总经理投诉! 一经查实予以

重奖" 同时!客户服务质量监督员

还将收集和反馈社会各界对该公

司客户服务的批评和建议! 有权

监督该公司处理各类客户投诉事

件"

浙商财产保险股份有限公司

是一家国有控股# 总部设在浙江

杭州的全国性财产保险公司 !今

年
,

月
,.

日正式在周口设立分

支机构" 浙商财产保险股份有限

公司周口市中心支公司总经理姬

海超表示! 作为一家新进驻周口

产险市场的保险公司! 浙商保险

将牢固树立服务第一# 客户至上

的服务理念!坚持快速#便捷#合

理#透明的服务原则!强化内部基

础管理!坚持依法合规经营!以浙

商精神为文化内涵! 以创新发展

激发竞争活力! 以标准化服务打

造公司品牌" 今后!公司将定期和

客户服务质量监督员召开联席会

议! 了解有关浙商保险公司的投

诉或有关提升服务的建议和意见

等"

!孙成尧"

周口保险业
强化行业!筋骨$

开通投诉热线 加强自律
评选诚信标兵

!

记 者 徐如景 梁照曾

通讯员 赵 威

本报讯 近日! 记者从市保

险行业协会获悉! 为投保的消费

者设置的
,!-.1

保险业投诉维权

热线即将在我市开通" 该热线的

开通对于规范保险业业务# 监督

保险业的运行! 维护消费者权益

将起到非常重要的作用" 以此为

契机! 我市保险业将开展行业练

兵! 加强自律! 并评选出行业诚

信标兵"

据了解! 近日! 周口市保险

行业协会召集
-,

家入驻我市的

人险# 财险公司召开行业会议!

部署由中国保监会牵头设立的

,!-.1

保险维权热线的开通事

宜! 同时为了提升周口市保险业

的社会认知度和美誉度! 更好地

宣传保险知识! 更好地推动保险

业在周口的发展! 并提高保险业

的服务质量! 周口保险行业协会

还于近日在全市
!2

家保险企业

中开展 %周口市保险业百名服务

精英评比&# %周口市保险机构

优质服务质量评比& 两大活动"

!&

多年来 ! 保险业在我市

的发展由单一的人险到财险! 越

来越呈现多元化的发展格局! 保

险业成为社会发展和文明进步的

一项重要标尺! 也是百姓理财的

一个渠道! 但是因市场险种的多

元化和竞争机制的市场化! 使得

该行业的服务品质成为社会关注

的一个热点! 因此怎样将保险企

业做成信誉度# 产品满意度高的

行业! 一直是周口保险行业的一

项重要任务" 目前! 保险维权热

线
,!-.1

正在做开通前的调试工

作"

国际金融大鳄
抄底逃顶

!"

年资金翻一倍

本报综合消息 从
!&&!

年
4566

开闸至今!

4566

进入中国刚好经历了

,&

年时间 !

4566

额度也从最初的
%&

亿美元猛增至现在的
1&&

亿美元" 期

间每一次
4566

投资额度的扩容!都会

激起市场有关外资抄底的争论"

证监会统计数据显示!

!&&!

年以

来!我国已批准
,)1

家境外机构
4566

资格!其中!

,!2

家累计获批投资额度

!%)/)

亿美元" 截至
-

月
!-

日!

4566

账户总资产规模
!+)+

亿元"

,&

年来!

4566

净汇入资金
,!,-

亿元! 累计盈

利
,%%-

亿元!

,&

年时间身家翻倍"

4566

投资
#

股的策略是'注重价

值投资!在行情低迷#估值较低时大胆

增持! 哪怕是被投资者普遍不看好的

行业$一旦估值偏高!即使行情依然热

火朝天!也会坚决减持甚至清仓"正因

为如此! 在历次股市涨跌中!

4566

能

一次次抄底成功"

4566

对股票的分红派现能力也

非常重视" 去年四季度!

4566

增持股

数最多的宝钢股份#中信证券#海螺水

泥#中国人寿分红都很慷慨"宝钢股份

从
!&&!

年至今 !

,&

年时间每股累计

分红就已达
!/+.

元$

!&,,

年度分红方

案为
,&

派
!

元! 超过一年期银行存

款"

从
4566

运作实践看!持有最多的

是资产规模大#成长性高#估值合理#

市场流动性好的蓝筹股" 与其他投资

者*包括机构投资者+相比!

4566

偏向

长期持有! 不通过频繁交易获利的投

资行为也对促进资本市场平稳运行发

挥了重要作用" !钱晚"


